

Uniforme Institucional 2024

Estimados Padres y Apoderados:

Se informa a la comunidad que en la última sesión de consejo escolar, fue ratificado el uso de uniforme escolar para nuestra comunidad.

Se ha definido como uniforme, el buzo institucional para todos los eventos de la unidad educativa. Buzo rojo institucional incluyendo la polera diaria piqué y la polera para educación física que es cuello redondo.

El Centro General de Padres y Apoderados de nuestro establecimiento presentó al consejo escolar su iniciativa, donde fue aprobada la solicitud y ratificada en una segunda consulta pública, dando como resultado una clara y fuerte preferencia de un 76% de encuestados a favor del cambio de color de la polera de blanco a gris, contra un 24% de la opción de mantener el color blanco.

Actualmente la polera del colegio es de color gris. Esta información fue publicada en la página Web del colegio y avisada en las diferentes reuniones de apoderados durante todo el año escolar 2023.

Durante el periodo escolar 2024 los y las estudiantes deben presentarse con su uniforme esto quiere decir buzo, no faldas ni polerones que no sean institucionales.

Solicitamos a los padres y apoderados apoyar las decisiones que en conjunto hemos tomado para dar un carácter formal y generar identidad en nuestros estudiantes.

Desde ya esperamos que el año 2024 venga cargado de éxito, triunfos, y muchas bendiciones.

Saludos cordiales

Equipo de gestión.

COMUNICADO N°1 INSPECTORIA GENERAL

La puntualidad es la cualidad de una persona de tener cuidado y diligencia en realizar las cosas a su debido tiempo.

La puntualidad es una actitud muy valorada y necesaria en el mundo de las actividades sociales, junto con beneficiar el proceso de aprendizaje, permite además tener la posibilidad de una comprensión de las instrucciones más clara, así como también, permite desarrollar habilidades para la vida y el respeto de los demás.

La puntualidad es parte de la formación integral de los estudiantes en nuestra comunidad escolar, como uno de los valores del colegio, ya que desarrolla el hábito de la responsabilidad.

La entrada a clases para los estudiantes es a las 08:00hrs, esto quiere decir que la llegada al colegio debe ser a lo menos 5 minutos antes, para que cada estudiante pueda estar preparado a las 08:00hrs para el inicio de las rutinas escolares. Lo mismo para los estudiantes de Prekinder y Kinder jornada de la tarde, su horario de clases comienza a las 13:50 y el cierre del portón es a las 14:00hrs.

Puente Alto, 15 de Marzo 2024